

als unser hass noch liebe war

ist das nun das ende?

Von YukiAkai

Epilog: ich wüsche mir

Ich wüsche mir sie findet ihren weg.

Ich wüsche mir, sie ändert sich und wird wieder ein freundlicheres Geschöpf als sie im Augenblick ist.

Ich wüsche mir, dass ihr egoistische und egozentrisches verhalten endlich abnimmt, vielleicht sogar vollständig verschwindet.

Aber ich weiß meine Wünsche sind umsonst.

Es hat keinen Sinn sich etwas zu wünschen, was doch nicht eintritt.

Ich habe den Glauben an sie bereits verloren.

Glaubt ihr für mich an sie?

Könnt ihr das?

Dann wäre ich beruhigt.

Und ich schulde euch ein Dankeschön....

Bis dann
Eure **Yuki Akai**